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寶蓮禪寺萬佛寶殿落成開光
梁振英張曉明蔣堅永曾蔭權出席典禮 讚貢獻社會推廣佛學

「團結香港基金會」與會者盼「佔」速了

梁振英昨日在典禮上致辭時表示，寶蓮禪寺的天壇大
佛落成開光至今將近21年，一直以來得到善信和

廣大市民的重視和歡迎。隨佛學在全世界的推廣和普
及，前來寺院朝拜參觀的中外善信和遊客絡繹不絕，寶
蓮禪寺因此不僅是香港一個重要的地標，更成為了一個
肩負向全世界各地推廣佛學的重要寺院。

梁讚佛教聖地雄偉壯觀
他續說，萬佛寶殿雄偉壯觀，是一座集弘法、展示、
修行與藏經的多功能建築，加深大眾對佛教文化的理
解。萬佛寶殿更與天壇大佛互相呼應，寶蓮禪寺因此成
為更完整集佛教文化、園林景觀和雕塑藝術於一體的佛
教聖地。
梁振英讚揚，除了致力推廣佛教文化外，寶蓮禪寺在
社會服務方面也不遺餘力，多年來除了為大嶼山長者提
供安老、醫療和住宿服務外，也資助開辦多所幼稚園和

中學。他衷心感謝寶蓮禪寺一直以來在宗教、文化和社
會服務等方面作出的貢獻。

蔣冀兩地佛教界多交流
蔣堅永在致辭時表示，多年來香港佛教堅持愛國愛

港、服務社會、造福人群，積極興辦教育、醫療機構，
熱心開展公益慈善事業，傳承、弘揚中華傳統文化，為

香港社會繁榮穩定作出了積極貢獻。國家宗教事務局鼓
勵、支持兩地佛教界加強交流合作。
昨日落成開光的萬佛寶殿共5層，建築面積6萬多平方
呎，集弘揚佛法、傳戒、禪修、藏經和展示佛教文化、
藝術、雕塑等功能於一體。殿外共有112條龍柱，每層
前後各有兩幅外牆石刻。寶殿與天壇大佛相互呼應。萬
佛寶殿開光之際，寶蓮禪寺還舉辦了秋期傳戒。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）全國政協
副主席董建華牽頭成立的智庫「團結香港基
金會」將於下月10日正式成立，成員逾60
人，彙集政商及社會各界，包括全國政協常
委唐英年、前財政司司長梁錦松等，可謂猛
人雲集。「團結香港基金會」昨日舉行預備
會議。他們都期望「佔中」可以盡快解決。
「團結香港基金會」昨日的會議在灣仔一

間酒店舉行，邀請約60人出席，分別來自商
界、旅遊、社福、宗教、法律和教育等界別，
包括全國政協常委唐英年、前首席大法官楊鐵
樑、前財政司司長梁錦松等。會議舉行約兩小
時，董建華在離開時沒有回應記者提問。

梁錦松：恐損法治經濟
梁錦松在會議後見記者時表示，「佔中」

對香港長遠發展並無好處，故希望事件盡快
解決，「再拖下去我怕會令香港經濟迅速和
很嚴重地下滑。另一個擔心是嚴重影響法
治，法治是香港經濟及作為金融中心很重要
的核心價值。」
他希望有更多有能力的人，可出來為香港

出謀獻策，及修補現時的撕裂情況，為香港
繁榮穩定出更多力。被問到基金會的成立是

否替他參選新一屆特首造勢時，他笑回應
說：「（你）太有想像力了。」

盛智文盼各方團結合作
海洋公園前主席盛智文表示，會上有提到

香港與內地關係，及希望令社會各方團結合
作的建議，尋求最好的方法為香港帶來和
諧。他與董建華在會上有談及「佔中」等議
題，就如何解決「佔中」提出不同意見。

梁紀昌：不可能無了期
出席會議的鮮魚行學校校長梁紀昌表示，

會上有討論過希望向香港社會澄清，「公民
提名」並不是必須，也有人提出解決「佔
中」的建議，因為香港要長遠發展，社會就
絕不可以兩極化，「要繼續和學生對話，看
可否找出一個大家退場的方法。因為不可能
無了期 『佔』下去，也看到因為『佔中』
問題，香港社會已出現撕裂。」
他續說，會上沒提到特區政府的管治問題，

但有談到「公民提名」，並坦言大學學生選舉
都沒有「公民提名」，但「好有代表性」。
基金會將於下月10日公布顧問成員名

單，屆時亦會宣布未來工作詳情。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）寶蓮禪寺萬佛寶
殿昨日落成開光，特首梁振英、中聯辦主任張曉
明，國家宗教事務局副局長蔣堅永、前任特首曾
蔭權等出席了落成典禮儀式。梁振英衷心感謝寶
蓮禪寺一直以來在宗教、文化和社會服務等方面
作出的貢獻。蔣堅永則希望，香港佛教界繼續弘
揚優良傳統，擁護「一國兩制」方針、香港基本
法，支持香港特區行政長官和特區政府依法施政，
以智慧化解分歧，以互信消除爭論。
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